



Sara Zarzoso

Redacción E&J



El valor de un inmueble aportado por uno de los cónyuges en caso de divorcio debe basarse en su precio actual, no en el inicial

El valor de un terreno o propiedad (bien inmueble) aportado por uno de los cónyuges durante el matrimonio **ha de ser el actual en el mercado**, y no el que se invirtió en su día para formar parte de la comunidad de gananciales, en caso de divorcio. Así ha concluido la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo después de desestimar el recurso de casación interpuesto por un individuo que, en pleno proceso de separación, exigía un reembolso a su favor por el valor de un solar que aportó a la sociedad conyugal en 2007.

El presente conflicto surgió en 2019, cuando —después de anunciar su divorcio— la pareja procedió a dividir y liquidar la comunidad de gananciales. Esta es: un régimen matrimonial en el cual los bienes adquiridos durante el matrimonio, independientemente de quién los haya adquirido o a nombre de quién estén registrados, son considerados propiedad conjunta de ambos, a menos que se establezca lo contrario mediante la separación de bienes.

Pero como en ocasiones ocurre en estos caso

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |